

まだまだ風邪やアデノウィルス等様々な感染例が見られます。感染拡大予防のため大人も子どもも一人一人 保健衛生の取り組みを確実にいき、気を引き締めて行動しましょう。また体調がすぐれないときは受診するなど適切な判断・行動をお願いいたします。7月は上旬に雨が降ったり止んだりの日が多く、水遊びを思いっきり！とまではいきませんでした。晴れ間をぬって水遊びを楽しんだり、お部屋やホールで、リトミックやサーキットや描画を楽しんで お天気や気温と相談しながら一日一日充実して過ごしました。

七夕の集い 7月 5日

一人一人願いを込めて、ひとつひとつ作ってきた七夕の笹かざり。ご家庭で飾り楽しんでいただいたことと思います。幼稚園でもホールに七夕飾りを飾り、久しぶりのお天気だったので午前中は水遊びを楽しみ、午後に集いを行いました。今年度は、ことり組、うさぎ組、ぱんだ組・きりん組全クラスがホールに集まって 5日 七夕の集いを行いました。七夕のスライドを見たり七夕さまのお歌を歌ったり楽しい集いとなりました。毎年作ってお届けしているのですが、今年も、日頃守っていただいていることに感謝の気持ちを含めて「こうつうあんぜん」と「ひのようじん」の願いをこめた壁飾りをみんなで手分けして作りました。いつも見守ってくださっている交番と消防署へ月曜日にきりんさんたちが届けました。



たのしいなあ！ おもしろいなあ！



ねんどであそぼう パート 2

芦田風馬先生（彫刻家・名古屋芸術大学）の指導を受けて、きりん組は土粘土の造形に取り組みました。日ごろ親しんでいる油粘土とは違った土の感触！先生のアドバイスや助言を受けて、より創作意欲が湧きでたようです。丸めたり伸ばしたり引っ張ったり積み上げたり・・・ひとりひとりの思いがどんどん広がっていきます。土粘土でのレリーフに挑戦。海の生き物をテーマにそれぞれ思い思いの形に仕上げました。



えんぴつをもって

きりんさんは、鉛筆を持って  や  線描きを楽しんでいます。丁寧に運筆することの大切さを感じはじめたきりんさん達です。



交通安全

夏休みも交通事故にあわないように交通のルールの確認をしました。

ことり組うさぎ組・ぱんだ組きりん組それぞれに分かれてわかりやすく伝えました。

お家から道路へ飛び出さないこと！ 曲がり角ではよく確かめてから曲がること！ 路側帯をすみやかに歩くこと！ 道路を渡る時は右左をよくたしかめて横断すること！ 等、確認をして夏休みを向かえています。一番大切なのは大人がしっかり交通のきまりを守ることです。ストライダーや自転車のトラブルも増えてきています。暑いですがヘルメットもきちんとかぶらせましょう！ 幼児のストライダーや自転車は玩具扱いです。子ども達はブレーキを的確には扱えるとはかぎりません。大人の管理の元で安全に乗せる様に十分なお配慮をお願いします。加えて一人では絶対に出歩かないこと・知らない人に絶対についていけないこと等、自分の身を守ることの大切さも伝えていきます。おうちでも子どもたちによく話しておいてあげましょう。



おおそうじ

夏休みを前に、ひとりひとり 自分の引き出しや椅子などをきれいにしました。お部屋やホールは雑巾がけをしました。おかげで幼稚園の床はぴかぴか！こどもたちは、お掃除が大好きです。お家でも雑巾がけなどぜひお手伝いをさせてあげましょう。



きりん組

百日草のお花が
いろとりどりに
咲き始めました



収穫

次から次へ真っ赤に実ったトマト
ひとつずつ順番にもいで洗って



蝶々

ツマグロヒョウモンの
幼虫が次々に蝶々に変身
その都度お庭に！



おともだちがもって
きてくれたごまたらあぶら

カブトムシ

男の子に続いて女の子も
お友達からのカブトムシも
加わって大賑わいです。



うわぐつをあらったよ！

きりん組は自分の上靴を自分で洗いました。
ブラシを使いゴシゴシ汚れを落としました。
中敷も綺麗に洗い乾かしました。降園時
「きれいになったよ」とおうちの方に
自慢げに報告していました

かたつむり

かたつむりが
幼稚園に。
動きに癒されます。



一学期の 終業式

7月18日。夏休みの生活についてと、知らない人についていけないなど身を守ることについての話をしました。入園してから4ヶ月。小さなお友達も椅子に座っての式にきちんと参加できました。式の後には、各クラス先生からのお手紙をもらったり夏休みのカレンダーの使い方を確認したりしました。明日からは、毎日各ご家庭で子ども達と一緒にシールを貼り、書き込み楽しんでご活用下さい。

9月にご提出ください。

いっぱい遊んで しっかり食べて 適宜お昼寝も 良質な睡眠を

夏休みも規則正しい生活をおくりましょう